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議
会
報
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別
委
員
会
で
初
め

て
視
察
を
さ
せ
て
も
ら
い
ま
し

た
。行
き
先
は
群
馬
県
玉
村
町
。

文
字
だ
ら
け
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ま
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会
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、
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知
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た
だ
、
視
察
先
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玉
村
町
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１
人
あ
た
り
燕
市
の
約
３
倍
の

議
会
報
予
算
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物
理
的
条
件
は

負
け
て
い
ま
す
が
、
今
後
も
市

民
か
ら
読
ん
で
も
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え
る
よ

う
、
少
し
ず
つ
で
も
変
わ
っ
て

い
こ
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と
し
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議
会
報
を

よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。　

　
　
　
　
　
　
　

  

（
中
山 

記
）

議会報特別委員会

開いて、読んでもらえる「議会だより」をめざして…

玉村町議会 燕市議会
発行部数は 13,000 部 発行部数は 28,000 部
年 4 回のほか臨時号も 年 4 回発行
表裏カラー、本文 2 色 表裏 2 色、本文 1 色

平均 16 ページ 平均 18 ページ
21 年度委託料は

2,482 千円
21 年度予算額は

1,844 千円
1 ページあたり2.6 円 1 ページあたり0.96 円

赤川　清 副議長
正副議長在職 4 年以上
により、全国市議会議長
会から表彰されました。

議会報特別委員会は、7月7日、8日に初めての研修に出かけました。

議会だよりで豊富な経験を持つ
「㈱会議録センター」
　㈱会議録センターは、多くの自治体の議会だより製作を手がけていま
す。燕市では本会議など、録音音声を文字にする会議録を委託してます。
　「読まれる、知らせたい、知りたい　議会だより」とするためにはど
うしたらいいのかを学びました。一番大切なのは写真を増やすこと。ち
なみに燕市の議会だよりの分析は、議員の顔写真を含め、写真はわずか
５％しかないということでした。

　「わたしたちが知らせたいこと
は全部知らせたい。また、町民は
生活に身近なことを知りたいと
思っている」。
　話を聞いて驚いたのですが、町
議会では 70 歳代の議員も含め、
全員がパソコンを使って原稿を作
り、掲載する写真も自分で撮って
くることが基本だそうです。

議会を傍聴しませんか（9月定例会の日程）
おめでとうございます
３名の議員が表彰されました

知りたい議会だよりをめざす
「群馬県玉村町議会」

紙面構成の基本を
　学びました。

「議会だより」づくりの
熱意が伝わって
きました。

写真を撮る
角度については…

読みやすい「たより」
　を分析すると…

土田　昇 議員
全国市議会議長会と北信
越市議会議長会から、議
員在職 10 年以上により表
彰されました。

長井　由喜雄 議員
全国市議会議長会と北信
越市議会議長会から、議
員在職 10 年以上により表
彰されました。

委員長　長井由喜雄・副委員長　タナカ・キン
委員　中山眞二・山﨑雅男・田村善典・丸山吉朗・渡邉広宣
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